

Online Library Kursus Bengkel Online Pdf Free Copy

Kami (Bukan) Fakir Asmara - Unedited Version Panduan Integrasi Odoo v10 dengan Selectize.js Panduan Lengkap Interfacing Odoo v10 dengan PHP Ripcord Paket untuk Pikiranmu 2020 MIMA Annual Report Panduan Praktis Mengurus Pajak Secara Online Panduan Praktis Mengurus Pajak secara Online Pola Kerja Kemitraan di Era Digital - Perlindungan sosial transportasi online Roda dua Kurikulum Facebook Bisnis: Panduan Lengkap Iklan Facebook, Instagram, Copywriting, dan Online Marketing Cara mudah menghasilkan website terbaik untuk usaha online Mudahnya Bisnis dengan Forum Online TVET Towards Industrial Revolution 4.0 Mempercantik Halaman Web Dengan Joomla 2,5 shortcode Share Models for Leaders PANDUAN LENGKAP PEMROGRAMAN QWEB ODOO V10 Buku Pintar SEO Cara Instan Membuat Website Jago Membuat Website dan SEO Pintar Editing Video untuk Pemula Rahasia Membuat Website dengan Modal 200 Ribu Kami (Bukan) Jongos Berdasi - Unedited Version Membangun Startup Software House SEO Pamungkas Pintar Editing Video dengan Adobe Premiere Pro Pintar Editing Video dengan Filmora Pintar Editing Video dengan Movavi Pintar Editing Video dengan CapCut Buku Pintar Video Editing di Android SEO YouTube Buku Sakti Google Ads Cabaran Penyelidikan dan Pendidikan dalam Era Digital (Penerbit USM) Perpustakaan Negara Malaysia Step By Step Membuat Aneka Website Joomla Dewan sastera 4 Judul Serial Kami (Bukan) Panduan Lengkap Membuat Addon Odoo E-Faktur 5 Hari Menguak Misteri OpenERP Addons v10 OpenERP 7.0 untuk Bisnis Retail Indonesia Odoo 8: Pengelolaan HR Payroll 5 Hari Menguak Misteri Addons OpenERP 7.0

Saat ini, siapa pun bisa menghasilkan video dengan kualitas yang baik bahkan hanya melalui smartphone. Namun video tersebut tidak bisa dibagikan ke publik begitu saja, perlu adanya editing terlebih dahulu agar tujuan dari video tersebut bisa tercapai. Editing video adalah sebuah skill yang semakin dibutuhkan pada era digital seperti saat ini. Bagi Anda yang ingin belajar editing video dari nol, buku ini bisa menjadi solusi yang mengajarkan cara editing video dengan Adobe Premiere Pro sebagai software editing yang populer dan banyak digunakan para profesional. Langkah demi langkah Anda akan dipandu untuk bisa melakukan editing dasar menggunakan software Adobe Premiere Pro. Dengan mempelajarinya, Anda bisa menjadi Video Editor yang andal melalui langkah yang diberikan dalam buku ini. Paket untuk Pikiranmu ini terdiri dari tiga novel: Kami (Bukan) Sarjana Kertas Kami (Bukan) Jongos Berdasi Melangkah Kami (Bukan) Sarjana Kertas: Di Kampus UDEL, terjebaklah tujuh mahasiswa yang hidup segan kuliah tak mau. Mereka terpaksa kuliah di kampus yang google saja tak dapat mendeteksi.

Cobalah sekarang Anda googling "Kampus UDEL," takkan bertemu! Alasan mereka masuk UDEL macam-macam. Ada yang otaknya tak mampu masuk negeri, ada yang uang orangtuanya tak cukup masuk swasta unggul, ada pula yang karena... biar kuliah aja. Hari pertama kuliah, Ibu Lira Estrini - dosen konseling yang masih muda - menggemparkan kelas dengan sebuah kejadian gila, lucu dan tak masuk akal. Ia membawa sekotak piza dan koper berisi tikus. Seisi kelas panik, tapi anehnya, semangat para mahasiswa buangan ini justru terbakar untuk berani bermimpi! Akankah mereka bertahan di kampus yang amburadul ini? Sekalipun iya, bisakah mereka jadi sarjana yang tidak sekadar di atas kertas? Buku ini wajib dibaca pelajar SMA, mahasiswa, para orangtua, karyawan, petinggi perusahaan, para pengambil kebijakan di institusi pendidikan, anak start-up, anak muda berkarya, pengemudi ojek online, abang ondel-ondel, hingga Presiden Korea Utara agar kita dapat memutuskan seberapa penting sebenarnya nilai sebuah ijazah. Kami (Bukan) Jongos Berdasi: Alumni Kampus UDEL kini telah lulus. Masuk ke dunia nyata yang penuh tikus. Ada yang bertahan, ada yang sebentar lagi mampus. Kerja di Bank EEK? Ada. Kerjanya pindah terus? Ada. Bimbang ikut keinginan orangtua atau ikut kata hati? Ada. Apa lagi pengangguran banyak acara, pasti ada. Namun, diam-diam ada juga yang karirnya lancar, gajinya mekar, dan jodohnya gempar menggelegar. Mendapat intimidasi dari rekan kerja, lingkungan, dan keluarga itu sudah biasa. Mendapat cemoohan bagi yang ingin berkarya, jelas jauh lebih biasa. Menerima perlakuan semena-mena, hingga tertawaan dan hinaan adalah sarapan pagi. Akankah mereka bertahan di dunia nyata yang penuh intrik ini? Atau mereka harus jadi jongos berdasi, pura-pura mampu beradaptasi, dengan tantangan dunia yang terus gonta-ganti? Buku ini wajib dibaca oleh pelajar SMA, mahasiswa, para orangtua, karyawan, petinggi perusahaan, para pencari kerja, mereka yang ingin berkarya, para pengambil kebijakan di berbagai institusi, hingga Presiden Korea Utara agar kita bisa memutuskan, apakah besok kita libur atau kerja dan berkarya. Buku kedua dari serial novel "Kami (Bukan) Sarjana Kertas." Melangkah: Listrik padam di seluruh Jawa dan Bali secara misterius! Ancaman nyata kekuatan baru yang hendak menaklukkan Nusantara. Saat yang sama, empat sahabat mendarat di Sumba, hanya untuk mendapati nasib ratusan juta manusia ada di tangan mereka! Empat mahasiswa ekonomi ini, harus bertarung melawan pasukan kuda yang bisa melontarkan listrik! Semua dipersulit oleh seorang buronan tingkat tinggi bertopeng pahlawan yang punya rencana mengerikan. Ternyata pesan arwah nenek moyang itu benar-benar terwujud. "Akan datang kegelapan yang berderap, bersama ribuan kuda raksasa di kala malam. Mereka bangun setelah sekian lama, untuk menghancurkan Tanah Nusantara. Seorang lelaki dan seorang perempuan ditakdirkan membaurkan air di lautan dan api di pegunungan. Menyatukan tanah yang menghujam, dan udara yang terhampar." Kisah tentang persahabatan, tentang jurang ego anak dan orangtua, tentang menyeimbangkan logika dan perasaan. Juga tentang melangkah menuju masa

depan. Bahwa, apa pun yang menjadi luka masa lalu, biarlah mengering bersama waktu. Namun sayangnya video tersebut tidak bisa langsung disuguhkan begitu saja ke masyarakat luas. Perlu adanya proses editing terlebih dahulu. Dan sekarang ini editing video juga sudah bisa dilakukan melalui smartphone berbasis android. Buku ini membahas: Panduan Editing dengan KineMaster Pro KineMaster Pro adalah editor video premium yang populer, banyak digunakan untuk editing di android karena relatif mudah digunakan dan memiliki banyak fitur. Panduan Editing dengan Vlogit Vlogit adalah aplikasi editing video gratis tanpa watermark terbaik untuk YouTuber dan vlogger pemula yang ingin melakukan editing video melalui ponsel mereka. Panduan Editing dengan FilmoraGo FilmoraGo adalah editor video premium yang paling murah. Website sudah bisa dipisahkan dari gerak dan laju bisnis. Apa pun bisnisnya, memiliki sebuah website adalah keharusan. Bagi sebagian orang, membuat website sendiri bukanlah pilihan, karena memang hal tersebut tidaklah mudah. Namun, bagaimana jika ada cara instan dalam membuat website sendiri? Dalam 15 menit, Anda sudah dapat membangun website dengan tampilan profesional. Cara Instan Membuat Website memberikan panduan langkah demi langkah untuk membuat website ala pro melalui jalur instan, jalur cepat-lintas teknik yang dapat digunakan oleh siapa saja untuk membuat website. Siapa pun Anda, apa pun bisnis Anda, sekarang Anda bisa membuat website sendiri, layaknya seorang profesional. Versi PDF atau Pembayaran Lewat Paypal/ BCA/Mandiri disini: <http://shop.vitraining.co> Buku panduan lengkap strategi implementasi OpenERP 7.0 untuk bisnis retail di Indonesia, yang meliputi point of sales (POS), toko, mini market, dan super market. Pembahasan dimulai dari instalasi, konfigurasi module, toko, gudang, dan manajemen group dan user login. Pembahasan konfigurasi modul meliputi module Sales, Purchase, Warehouse, Accounting, dan Point of Sales (POS). Buku setebal 550 halaman ini merupakan panduan langkah implementasi praktis berdasarkan pengalaman penulis di beberapa perusahaan retail yang sangat berguna bagi anda untuk melakukan implementasi di perusahaan sendiri maupun bagi anda yang bergerak di bidang konsultasi IT khususnya OpenERP. Dimulai dari import data saldo awal akuntansi dan barang di gudang, termasuk hutang piutang partner, pembahasan berlanjut dengan cara menggunakan modul Sales, Purchase, Warehouse, Point of Sales (POS) dan Accounting. Hal mengenai perpajakan di Indonesia, analytic dan budget per department, serta cara menggunakan email gateway, juga dibahas disini. Bahasa yang digunakan sengaja dibuat seringan mungkin mengingat pembahasan materinya sendiri sudah sangat berat. Penulis memiliki perusahaan konsultan IT yang salah satu bidangnya adalah konsultan implementasi OpenERP. Pada bidang ini, penulis telah banyak melakukan implementasi OpenERP baik di dalam maupun luar negeri, untuk berbagai jenis perusahaan seperti retail, e-commerce, distributor, manufaktur, dan oil trading. Tentang Penulis => <http://vitraining.com/akhmad->

daniel-sembiring/ Semoga buku ini bermanfaat bagi kemajuan dunia bisnis retail dan IT di Indonesia. Jika ingin membeli langsung tanpa lewat Google Play, bisa cek sini <http://vittraining.com/shop>. Pembayaran bisa lewat Mandiri dan BCA. Forum diskusi tersedia untuk yang sudah membeli. Pada saat request join sertakan nomor ID atau bukti pembelian buku. Subscribe by email, send email kosong ke: buku-openerp-vittraining+subscribe@googlegroups.com Subscribe by web: <http://groups.google.com/d/forum/buku-openerp-vittraining> Berikut ini Daftar Isi Buku: 1 Pendahuluan 2 Skema Jaringan 3 Instalasi dan Konfigurasi 4 Install Module Aplikasi 4.1 Accounting and Finance 4.2 Sales Management 4.3 Purchase Management 4.4 Modul Anglo saxon 4.5 Install module account_cancel 5 Basic Setup 5.1 Setup User Admin 5.2 Setup Bahasa dan Format Angka 5.3 Setup Data Perusahaan 5.4 Konfigurasi Umum 5.5 Konfigurasi Module Sales 5.6 Konfigurasi Modul Purchase 5.7 Konfigurasi Modul Warehouse 5.8 Konfigurasi Module Accounting 5.9 Shop, Warehouse, Location 6 Membuat Group dan Login Karyawan 7 Login dan Logout 8 Setup Chart Of Account (COA) 8.1 Chart of Account 8.2 Siapkan Data Account Type 8.3 Import CSV 8.4 Set Default Property 8.5 Delete Semua COA Bawaan OpenERP 8.6 Hasil Import COA 9 Setup Bank Account 9.1 Data Rekening Bank 9.2 Journal per Rekening Bank 10 Data Partner 10.1 Pengelolaan Data Partner 10.2 Import data partner 11 Saldo Awal Akuntansi 11.1 Konsep Saldo Awal 11.2 Laporan Neraca 11.3 Laporan Laba Rugi 11.4 Setup Journal Opening Balance 11.5 Proses Import saldo awal 11.6 Hasil Import 12 Lokasi Virtual 12.1 Membuat Virtual Locations 12.2 Import Virtual Locations 13 Master Data Barang 13.1 Unit of Measures 13.2 Import Kategori Barang 13.3 Import Data Barang 13.4 Inventory Realtime Valuation 14 Saldo Awal Barang 14.1 Saldo Stock Gudang 14.2 Saldo Persediaan Akuntansi 15 Siklus Bisnis Perusahaan Retail 16 Proses Pembelian 16.1 Request for Quotation (RFQ) 16.2 Purchase Order 16.3 Terima Barang 16.4 Invoice Suplier 16.5 Posisi Barang di Gudang 16.6 Alur Invoicing 17 Penjualan Secara Credit 17.1 Quotation 17.2 Sales Order 17.3 Pengiriman Barang 17.4 Invoice Customer 17.5 Posisi Barang di Gudang 17.6 Alur Invoicing 18 Price List 18.1 Membuat Pricelist 18.2 Menggunakan Pricelist 19 Penjualan Retail 19.1 Modul POS di OpenERP 19.2 Software OPOS Point of Sales 19.3 Instalasi OPOS Point of sales 19.4 Konfigurasi OPOS 19.5 Synchronize User Login 19.6 Synchronize Produk 19.7 Synchronize Payment Type 19.8 Synchronize Account 19.9 Buka Session 19.10 Transaksi Penjualan dan Pembayaran 19.11 Refund Order 19.12 Close Session 19.13 Laporan per Session 19.14 Posting Jurnal Session 19.15 Setup Discount 19.16 Setup Hadiah 20 Pengelolaan Gudang 20.1 Perpindahan Antar Gudang 20.2 Perpindahan Dengan Lokasi Virtual 20.3 Stock Opname 20.4 Stock Move 20.5 Minimum Quantity Order Point 21 Proses Akuntansi dan Keuangan 21.1 Pencatatan dan Validasi Invoice Customer 21.2 Pelunasan Invoice CUstomer 21.3 Pelunasan Per Customer 21.4 Write Off Invoice 21.5 Write Off Invoice karena PPH 21.6 Journal

Entry 21.7 Journal Memorial 21.8 Bank Statement 21.9 Rekonsiliasi Bank
21.10 Cash Register 21.11 Kas dan Bank 21.12 Tutup Buku Akuntansi 22
Pajak 22.1 Pajak PPN Masukan 22.2 Pajak PPH Pembelian 22.3 Pajak PPN
Keluaran 22.4 Pajak PPH Penjualan 22.5 Faktur Pajak, Nomor Seri Faktur
Pajak, dan e-SPT 23 Setup Laporan Keuangan 23.1 Modifikasi Laporan
Balance Sheet 23.2 Modifikasi Laporan Profit Loss 23.3 Cetak Laporan
Keuangan 24 Laporan Hutang Piutang 24.1 Daftar Piutang (Account
Receivable) 24.2 Umur Piutang 24.3 Daftar Hutang (Account Payable)
24.4 Umur Hutang 24.5 Trial Balance 24.6 General Ledger 25 Laporan
Analisa Operasional 25.1 Dashboard 25.2 Sales 25.3 Purchase 25.4
Accounting 25.5 Warehouse 26 Analytic Accounting 26.1 Install Modul
Analytic 26.2 Setup Analytic Chart of Account 26.3 Setup Sale dan
Purchase Journal 26.4 Penggunaan Analytic Account pada Transaksi 26.5
Hasil Transaksi Analytic Account 27 Budget Accounting 27.1 Konfigurasi
Modul Budget 27.2 Membuat Budgetary Position 27.3 Membuat Budget 27.4
Memantau Budget 28 Email Gateway 28.1 Outgoing Email 28.2 Mengirim
Email 28.3 Incoming Email 29 Download Database Hasil Jadi 30 Penutup
31 Tentang Penulis Disrupsi mengubah banyak hal, mulai dari ekonomi,
politik, sampai gaya hidup. Bertahun-tahun ini, kita menyaksikan
perusahaan raksasa baru yang didirikan dari hasil òpatunganÓ jutaan
orang dengan modal alat kerja rumah tangga. Mereka di orkestrasi
dengan teknologi yang digerakkan oleh superaps. Didahului penelitian
lapangan, buku ini menyuguhkan jawaban atas sebagian masalah yang kita
hadapi. ÑProf. Rhenald Kasali Ph.D Pola kemitraan dan ekonomi berbagi
dalam bisnis berbasis aplikasi, memberikan banyak manfaat. Tetapi ada
persoalan baru karena regulasi belum tegas mengatur. ÑArzeti Bilbina,
S.E., M.AP. Anggota Komisi IX DPR RI Dengan meletakkan Sharing Economy
sebagai konteks penerapan pola kerja kemitraan pada berbagai
perusahaan berbasis aplikasi. Kajian dan usulan kerangka perlindungan
sosial bagi pengendara transportasi online roda dua sangat dibutuhkan.
ÑProf. Dr. Bambang Shergi Laksmono, M.Sc, Guru Besar Universitas
Indonesia/ Promotor Masih banyak pekerjaan rumah yang harus
dituntaskan, terutama untuk mengisi kekosongan hukum pola kerja
kemitraan dan ekonomi berbagi, khususnya terkait transportasi online
di Indonesia. ÑProf. Dr. H. Bomer Pasaribu, S.H., S.E., M.S., Mantan
Menteri Tenaga Kerja, Mantan Duta Besar RI untuk Kerajaan Denmark &
Republik Lithuania, Saat ini sebagai Guru besar Pasca Sarjana Institut
Pertanian Bogor Banyak cara untuk membuat website, di antaranya dengan
HTML dan Site Builder Mobirise. Bagi Anda yang ingin membuat website
sendiri, buku ini memberikan jawaban panduan untuk membuat website
modern dengan mudah dan cepat. Buku ini tidak hanya memberikan panduan
cara membuat website modern, tetapi juga panduan SEO terapan.
Dijelaskan langkah demi langkah cara melakukan SEO untuk website
berbasis HTML dan website berbasis Site Builder Mobirise. Dengan
membeli buku ini, Anda mendapatkan tiga ilmu sekaligus. Sungguh
merupakan suatu investasi yang menguntungkan dan berguna untuk

diimplementasikan ke dalam bisnis sehari-hari. Persaingan di internet semakin ketat. Pelaku usaha online membutuhkan media yang dapat membantu mereka melakukan promosi dan marketing di internet secara tertarget sehingga dapat menjangkau audiens pemasaran yang tepat. Google Ads (dulu Adwords) merupakan media periklanan internet terbesar di dunia. Google Ads sudah puluhan tahun dipercaya dan digunakan oleh internet marketing dan pelaku usaha online untuk membantu mengembangkan usaha dan menjangkau pelanggan di internet. Buku ini membahas cara memasang iklan dan melakukan pemasaran dengan Google Ads. Pembahasannya disesuaikan untuk kebutuhan bisnis di Indonesia. Pembayaran Google Ads menggunakan bank transfer sehingga sangat cocok untuk kebutuhan bisnis di Indonesia. Tidak hanya Google Ads, dalam buku ini juga dibahas cara membuat website dengan aplikasi 8B. Aplikasi 8B memungkinkan seorang pemula untuk membuat website dengan mudah dan cepat. Sebagai pelengkap, diberikan pula panduan cara membuat landing page dengan aplikasi SitePad. Di paket ini terdapat ebook unedited untuk judul: 1. Kami (Bukan) Sarjana Kertas - halaman 5 2. Kami (Bukan) Jongos Berdasi - halaman 421 3. Kami (Bukan) Generasi Bac*t - halaman 866 4. Kami (Bukan) Fakir Asmara - halaman 1172 Saat ini, siapa pun bisa menghasilkan video dengan kualitas yang baik bahkan hanya melalui smartphone. Namun video tersebut tidak bisa dibagikan ke publik begitu saja, perlu adanya editing terlebih dahulu agar tujuan dari video tersebut bisa tercapai. Editing video adalah sebuah skill yang semakin dibutuhkan pada era digital seperti saat ini. Bagi Anda yang ingin belajar editing video dari nol, buku ini bisa menjadi solusi yang mengajarkan cara editing video dengan Movavi sebagai software editing yang populer dan banyak digunakan para profesional. Langkah demi langkah Anda akan dipandu untuk bisa melakukan editing dasar menggunakan software Movavi. Dengan mempelajarinya, Anda bisa menjadi Video Editor yang andal melalui langkah yang diberikan dalam buku ini. Penyelidikan dijalankan atas dua sebab, yaitu keperluan dan pengetahuan. Amerika Syarikat (AS) tergolong sebagai dunia pertama dan penyelidikannya berpaksikan keperluan ketenteraan dan jutaan dolar AS dicurahkan untuk tujuan ini. Manakala Malaysia tergolong sebagai dunia kedua dan melepasi tahap negara membangun. Malaysia bermula dengan ekonomi asas tani tatkala negara mencapai kemerdekaan. Semenjak itu, Malaysia telah pesat membangun dan ekonominya telah bertukar ke elektronik dan kini memasuki era digital. Terdapat banyak cabaran baik dalam penyelidikan mahupun pendidikan. Cabaran penyelidikan peringkat antarabangsa ialah perbankan DNA, Human Genome Project, ancaman penyakit gemuk, rahsia kesihatan dalam al-Quran dan sunah, amalan mukmin, kemiskinan dunia dan kesan perang, perubahan cuaca dunia, dan bioinformatik perubatan. Cabaran penyelidikan di Malaysia ialah pangkalan data penyelidikan perubatan seperti NABBINet dan Primary Care Database, pengkomputeran makmal klinikal dan projek telekesihatan, sumber geran penyelidikan,

penyelidikan keselamatan di jalan raya, rekod perubatan elektronik dan serangan privasi, dan jalan penyelesaian menerusi gabungan pertunjukan hasil penyelidikan. Bagi pendidikan pula, cabaran pengurusan ialah Purata Nilai Gred Kumulatif (PNGK), pilihan kursus di universiti dan penguasaan bahasa Inggeris yang masih pada tahap lemah bagi segelintir pelajar Melayu. Dana kerajaan dan kos pengajian yang tinggi juga sedikit sebanyak mengganggu pengajian pelajar pada peringkat universiti. Cabaran kurikulum pendidikan pengajian tinggi termasuklah menepati Kerangka Kelayakan Malaysia (MQF) yang dikenakan oleh Kementerian Pengajian Tinggi (KPT), kurikulum bersepadu yang diguna pakai oleh Pusat Pengajian Sains Perubatan (PPSP) di Universiti Sains Malaysia (USM), terutama bagi input Kajian Komuniti & Kes Keluarga (CFCS) dan Problem-Based Learning (PBL), dan gaya pembelajaran pelajar. Sejak Koridor Raya Multimedia (MSC) dilancarkan, USM telah pun melancarkan agenda ITnya pada 1998, manakala PPSP membangunkan pembelajaran elektronik yang dikenali sebagai MedLearn (www.medlearn.kk.usm.my). Pensyarah perlu menyediakan bahan multimedia untuk dimuat naik ke portal MedLearn yang memudahkan pelajar mencapai bahan pembelajaran yang diperlukan. Dengan pembelajaran ini, diharap pelajar mampu mendapat kemahiran IT dan meneruskan pembelajaran sepanjang hayat. Jalur lebar yang sentiasa ditingkatkan akan menggalakkan penggunaan internet. Namun pengguna perlu berwaspada dengan virus komputer. Usaha untuk mengembangkan internet ke kawasan luar bandar sedang digiatkan menerusi High-Speed Broadband Zone 3 (HSBB Zone 3). Menerusi media sosial seperti Facebook, Twitter dan blog, diharapkan masyarakat dapat memanfaatkan internet sebaik mungkin. Kini memperoleh segulung ijazah dari atas talian mampu menjadi kenyataan! CapCut adalah video editor gratis tanpa watermark yang populer dan banyak digunakan oleh konten kreator bahkan oleh pemula untuk mengedit video. CapCut tersedia dalam versi Desktop, versi Online, dan versi Android. Buku ini berisi panduan lengkap editing video dengan CapCut dari ketiga versi. Anda akan dipandu untuk bisa mengedit video menggunakan CapCut versi Desktop (PC/Laptop), CapCut versi Online, dan CapCut versi Android (Smartphone). Dengan membaca buku ini, Anda akan menguasai teknik editing video secara cepat dan mudah untuk membuat video yang menarik. Banyak orang menyangka membangun channel YouTube itu mudah. Cukup dengan upload video lalu video akan ditonton oleh banyak orang, bahkan bisa viral dan masuk TV. Namun kenyataannya tidak seindah harapan, sudah ditunggu berminggu-minggu tapi yang menonton video hanya puluhan. Mengelola channel YouTube sesungguhnya tidak mudah. Ada trik dan strategi yang harus ditempuh untuk menaklukkan algoritma YouTube. Bagi channel baru atau channel yang masih kecil, langkah pertama yang bisa ditempuh untuk mendapatkan penonton adalah melalui pencarian YouTube. Buku ini berisi cara melakukan SEO YouTube agar video yang Anda upload bisa lebih mudah ditemukan melalui pencarian, sehingga channel akan

mendapatkan penonton dan subscriber. Langkah demi langkah Anda akan dipandu dalam melakukan SEO YouTube, buku ini lahir dari pengalaman penulisnya dalam melakukan SEO YouTube. Pembahasan disusun sedemikian rupa untuk pemula, dengan pokok pembahasan: ¥ Pemahaman Tentang Algoritma YouTube ¥ Pemahaman Tentang SEO YouTube ¥ Cara Melakukan SEO YouTube yang Benar ¥ Trik-Trik Pengembangan Channel Lainnya. Memiliki website adalah langkah awal. Langkah selanjutnya adalah mengoptimalkan website tersebut agar bisa dengan mudah ditemukan melalui mesin pencari Google. SEO adalah teknik yang harus dikuasai oleh pemilik website dan pelaku usaha online, karena jika website bisnis Anda tidak bisa ditemukan melalui mesin pencari Google maka Anda akan kehilangan peluang untuk mendapatkan pelanggan baru. Buku ini menjabarkan langkah demi langkah cara melakukan optimalisasi website, agar website bisa lebih mudah ditemukan melalui pencarian Google. Ada sebuah cara mudah yang dapat mempercantik tampilan website Joomla, tetapi sayangnya belum begitu banyak yang mengetahui. Meski sebenarnya cara ini sangat populer digunakan oleh Joomla Lover di luar negeri. Yaitu menggunakan Bootstrap dan ShortCode untuk website Joomla 2.5. Tanpa harus mengerti bahasa pemrograman, Anda bisa menambahkan fitur-fitur ke dalam halaman website. Yang tidak hanya mempercantik website secara keseluruhan, melainkan juga dapat memperkaya tampilan website itu sendiri. Dengan Bootstrap dan ShortCode, mendesain dan mengelola website Joomla semakin mengasyikkan. Dengan cara yang mudah dan cepat, Anda bisa menambahkan fitur-fitur: • Alert, Carousel, Tooltips, hingga Modal • Tabs, Accordion, Box, hingga FB Fanbox Ditambah teknik implementasi shortcode ke dalam minisite berbasis Joomla, akan membantu Anda mengeksplorasi penggunaan shortcode untuk pembuatan aneka website lainnya. Tak hanya sampai di sana, penulis juga menambahkan teknik Joomla Page Builder. Di mana seseorang akan lebih leluasa dalam menata tampilan layout sebuah halaman website. Pembahasan dalam buku disusun sedemikian rupa dengan bahasa sederhana dan aplikatif, disertai Bonus CD berisi file-file, contoh website, dan software yang digunakan dalam pembahasan. *Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

This book, SHARE Models for Leaders, consists of nine chapters outlining relevant and practical approaches as guidance for implementing shared leadership among university academia in community engagement. The model is in line with the aspirations of Sustainable Development Goals (SDGs) and concepts of the University for Society that aimed to enhance the deliverance of the Universiti Malaysia Sabah's third mission with measurable impacts. The main strength and practicality of the SHARE Model are emphasised on the three interrelated elements of Shared leadership, action-based 6-step plan, and relationship-building. This book fulfils the expectation of assisting university academia for readiness and willingness on transferring relevant knowledge to the society through shared leadership and building relationship with multiple entities

highlighting the existence of a university as a central figure to ignite the positive impact on the well-being of the community. The leadership transformation brought through the knowledge transfer platform from academia is the essence of the action-based component which is explained thoroughly in this book. The model is implemented at Kg. Marakau in Ranau, Sabah, selected as the focused community to deliver various knowledge transfer programmes with a primary focus to improve its socio-economy and well-being while serving as the guidance for one of the signature programmes under AKEPT (Akademi Kepimpinan Pendidikan Tinggi), Sustainable Development Goals Leadership: University for Society (SDGU4S). The uniqueness of the model can be viewed through the inclusion of an exemplary community of Kg. Kilimu in Ranau practices shared leadership among its leaders leading to the village's success as one of the best rural communities in Sabah. There are valuable experiences shared by established SDG practitioners who successfully implemented knowledge transfer programmes in various regions of Malaysia. Buku ini memuatkan urutan peristiwa penting yang berlaku dalam sejarah Perpustakaan Negara Malaysia semenjak Jabatan ini ditubuhkan. Buku ini bukan sahaja menjadi sumber rujukan mengenai sejarah Perpustakaan Negara Malaysia tetapi juga mengandungi maklumat yang berguna mengenai sejarah perpustakaan di Malaysia. Alumni Kampus UDEL kini telah lulus. Masuk ke dunia nyata yang penuh tikus. Ada yang bertahan, ada yang sebentar lagi mampus. Kerja di Bank EEK? Ada. Kerjanya pindah terus? Ada. Bimbang ikut keinginan orangtua atau ikut kata hati? Ada. Apa lagi pengangguran banyak acara, pasti ada. Namun, diam-diam ada juga yang karirnya lancar, gajinya mekar, dan jodohnya gempar menggelegar. Mendapat intimidasi dari rekan kerja, lingkungan, dan keluarga itu sudah biasa. Mendapat cemoohan bagi yang ingin berkarya, jelas jauh lebih biasa. Menerima perlakuan semena-mena, hingga tertawaan dan hinaan adalah sarapan pagi. Akankah mereka bertahan di dunia nyata yang penuh intrik ini? Atau mereka harus jadi jongos berdasi, pura-pura mampu beradaptasi, dengan tantangan dunia yang terus gonta-ganti? Buku ini wajib dibaca oleh pelajar SMA, mahasiswa, para orangtua, karyawan, petinggi perusahaan, para pencari kerja, mereka yang ingin berkarya, para pengambil kebijakan di berbagai institusi, hingga Presiden Korea Utara agar kita bisa memutuskan, apakah besok kita libur atau kerja dan berkarya. Buku kedua dari serial novel "Kami (Bukan) Sarjana Kertas." Demand for Technical and Vocational Education and Training (TVET) in Malaysia has been growing extensively, involving various involvement from industry and academia. Research related to the improvement of TVET in Malaysia, as well as the sustainability of TVET especially in the Industrial Revolution 4.0 era are among the topics of interest presented in this book. The input from this research provides better insight on the current situation of TVET in Malaysia as a whole, opening up various research fields to be explored in the future by other researchers. The

development of education on an international level has sparked the idea for educators and academia to find solutions on issues of education relevant to the 21st century, hence this book shares the strategies and efforts needed to strengthen the education in various regions and make sure it is on par with education in developed countries. Versi PDF atau Pembayaran Lewat Paypal/BCA/Mandiri disini: <http://shop.vitraining.co> 5 HARI MENGUAK MISTERI ADDONS OPENERP 7.0 Buku ini menceritakan bagaimana mulai membuat addons untuk OpenERP 7.0 secara lengkap. Pembahasan dimulai dari membuat folder, membuat file identifikasi addon, membuat class, membuat view XML, inherit class, inherit view, advanced view, workflow, security, wizard, dashboard dan report, bahasa, sampai dengan web services. Bahasa yang digunakan sengaja tidak formal karena materinya sendiri sudah cukup berat. Semoga buku ini bermanfaat bagi kemajuan dunia IT di Indonesia. Jika ingin membeli langsung tanpa lewat Google Play, bisa cek sini <http://shop.vitraining.com>. Pembayaran bisa lewat Paypal, Mandiri dan BCA. Forum diskusi tersedia untuk yang sudah membeli. Pada saat request join sertakan nomor ID atau bukti pembelian buku. Subscribe by email, send email kosong ke: buku-openerp-vitraining+subscribe@googlegroups.com Subscribe by web: <http://groups.google.com/d/forum/buku-openerp-vitraining> Tentang Penulis => <http://vitraining.com/akhmad-daniel-sembering/> TARGET PENCAPAIAN 5 HARI HARI 1: • Intro • Contoh Soal Aplikasi : Academic Information System • Struktur Addons • Desain ERD • Bikin Addons Academic • Bikin Menu dan ActionWindow • Class Course • Class Session • Relasi Course ke Session • Class Attendee • Relasi Session ke Attendee HARI 2: • Inheritance - Instructor • Functional Fields - Percentage Taken Seats • Event OnChange • Constraints • Nilai Default - Lambda Function • Fitur Duplicate HARI 3: • Advanced View • Workflow HARI 4: • Security • Wizard HARI 5: • Internationalization • Report • Dashboard • Web Services CONTOH SOAL APLIKASI : ACADEMIC INFORMATION SYSTEM Contoh soal yang kita jadikan bahan praktek adalah system informasi Akademik. Terdiri dari data Course yang punya banyak Session. Setiap Session dihadiri oleh banyak peserta (Attendee). Course ada penganggungjawabnya, yang kita link ke User OpenERP. Setiap Session ada instruktur yang link ke Partner OpenERP. Setiap Attendee dihadiri oleh peserta yang juga di-link Partner OpenERP. Partner yang udah jadi Instrktur pada suatu Session nggak boleh lagi jadi Attendee pada Session itu. Berikut ini Daftar Isi Buku: 1 HARI 1: Pembukaan 1.1 Target pencapaian 5 Hari 1.2 Contoh Soal Aplikasi : Academic Information System 1.3 Tampak Jadi 2 Desain ERD 2.1 Course 2.2 Session 2.3 Attendee 2.4 Instructor Partner 3 Persiapan 3.1 Install Database 3.2 Setup Technical Features User 3.3 Start Server dan Update Module 4 Struktur Addons 4.1 Struktur file 4.1.1 File __openerp__.py 4.1.2 File __init__.py 4.2 Penempatan Folder 5 Bikin Addons Academic 5.1 Bikin folder 5.2 Bikin file __openerp__.py 5.3

Bikin file `__init__.py` 5.4 Reload OpenERP 5.4.1 Linux 5.4.2 Windows 6
Bikin Menu dan ActionWindow 6.1 Bikin Menu 6.2 Bikin Action Window 6.3
Update `__openerp__.py` 7 Class Course 7.1 Bikin Class Course 7.2 Bikin
Tree View Course 7.3 Bikin Form View Course 8 Class Session 8.1 Menu
dan Action Window Session 8.2 Bikin Class Session 8.3 Modif List View
Session 8.4 Modif Form View 8.5 Bikin Relasi Course Has Many Session
8.6 Modif View Form Course - Tambah Session 9 Class Attendee 9.1 Menu
dan Action Window Attendee 9.2 Bikin Class Attendee 9.3 Modif List
View Attendee 9.4 Bikin Relasi Session Has Many Attendee 9.5 Modif
Form View Session - Tambah Attendee 10 Rekap Hari 1 11 HARI 2:
Inheritance - Instructor 11.1 Inherit Partner Class 11.2 Inherit
Partner View 11.3 Modif Form Session - Filter Partner is instructor
11.4 Modif Form Session - Filter Partner Category 11.5 Menu Instruktur
12 Functional Fields - Percentage Taken Seats 12.1 Definisi function
fields 12.2 Menampilkan di tree dan view 12.3 ProgressBar di form 12.4
Progress bar di tree view 13 Event OnChange 13.1 Modif form view 13.2
Gabungkan proses perhitungan 13.3 Warning Message kalo Nilai Seats
Salah 14 Constraints 14.1 Python Constraints 14.2 SQL constrains 15
Nilai Default - Lambda Function 15.1 Apa Itu Lambda Function? 15.2
Parameter function *x ? 16 Fitur Duplicate 17 Rekap Hari 2 18 HARI 3:
Advanced View 18.1 Warna List View 18.2 Calendar View 18.3 Search View
18.4 Gantt View 18.5 Chart/ Graph View 18.6 Kanban 18.7 Nambahin Field
Image di Session 18.8 Related Field - Apa Nama Course suatu Attendee ?
19 Workflow 19.1 Workflow Statis 19.2 Dynamic Workflow - Bikin Diagram
Workflow 19.3 Export Workflow ke File XML 20 Rekap Hari 3 21 HARI 4:
Security 21.1 Bikin Group Lewat Interface 21.2 Bikin Group Lewat XML
21.3 Masukkan User ke Group 21.4 Import CSV Access Right 21.5 Akses
Menu 21.6 Record Rules 21.7 Hubungan Group Workflow 22 Wizard 22.1
Definisikan Class Wizard 22.2 Bikin Menu Untuk wizard 22.3 Modif form
view Wizard 22.4 Bikin Method untuk Memproses Data Wizard 22.5 Bikin
Menu Context 22.5.1 Edit file wizard/create_attendee_view.xml. 22.5.2
Edit file wizard/create_attendee.py 22.6 Add an onchange method 22.7
Wizard untuk Banyak Session Sekaligus 22.7.1 Edit file
wizard/create_attendee.py 23 Rekap Hari 4 24 HARI 5:
Internationalization 24.1 Bikin Direktori i18n 24.2 Bahasa Udah ada di
OpenERP 24.2.1 Install Bahasa Target 24.3 Bahasa Belum Ada di OpenERP
24.3.1 Bikin Template Translate academic.pot 24.3.2 Import ke OpenERP
24.4 Sinkronisasi Istilah 24.5 Bikin File Template per Bahasa 24.6
Terjemahin File Template Bahasa 24.7 Reload Bahasa Indonesia 24.8
Istilah Tambahan 25 Report RML 25.1 Instalasi 25.2 Install Plug-in di
OpenOffice 25.3 Konfigurasi 25.4 Bikin Report Baru 25.5 Syntax
Template 25.6 Modify Existing Report 25.7 Report di Addons - RML 26
Report Webkit 26.1 Instalasi 26.2 Test Bikin Report Manual 26.2.1
Create Template 26.2.2 Bikin Action Button 26.3 Install Report dari
Addons 26.3.1 Buat File Template 26.3.2 Buat XML 27 Dashboard 27.1
Bikin Sub Menu Dashboard 27.2 Tambahi dashboard XML 28 Web Services

28.1 Instalasi XML-RPC for PHP 28.2 Aktifkan PHP Curl Module 28.3 Setup folder aplikasi 28.4 Login 28.5 Search 28.6 Read 28.7 Create 28.8 Delete 28.9 Write 28.10 Write one2many Fields 29 Rekap Hari 5 30 Penutupan 31 Referensi 32 Tentang Penulis

Perusahaan atau perkantoran pada umumnya memiliki barang yang jumlahnya tidak sedikit. Banyaknya barang yang dimiliki tentu membutuhkan pengelolaan data barang yang benar agar dapat terkontrol dan termonitor dengan baik. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk mengontrol dan memonitor data barang adalah dengan aplikasi inventaris barang. Jumlah, keberadaan, dan kondisi barang dapat diketahui dengan cepat dan mudah karena semuanya dikerjakan secara otomatis. Aplikasi inventaris barang juga mempermudah penyajian laporan. Anda dapat membuat aplikasi inventaris barang sendiri menggunakan Excel. Kelengkapan dan keandalan fitur yang disediakan Excel akan memudahkan Anda dalam membuat aplikasi inventaris barang.

Step by Step Membuat Aplikasi Inventaris Barang Menggunakan VBA Macro Excel ini berisi panduan langkah demi langkah pembuatan aplikasi inventaris barang siap pakai menggunakan VBA Macro Excel. Pembahasan disertai gambar yang mudah dipahami sehingga Anda dapat mengikuti semua panduan dalam buku ini, meskipun Anda seorang pemula. Selain dapat dimanfaatkan perusahaan atau perkantoran, buku ini juga cocok dijadikan panduan bagi pelajar, mahasiswa, dosen, pelaku bisnis, ataupun pengguna Excel secara umum yang ingin memperdalam pengetahuan mengenai VBA Macro Excel. *Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

Disarikan dari pengalaman implementasi Odoo untuk sistem Accounting Odoo di beberapa perusahaan Jasa, E-Commerce, Industri Garment, Retail, Migas, dan Farmasi. Buku ini menjelaskan teknis detail pembuatan dan modifikasi Report QWeb untuk module accounting, sales, purchase, dan inventory Odoo v10. Buku ini cocok bagi anda yang bergerak di perusahaan yang akan menggunakan Odoo secara langsung maupun untuk anda yang bergerak di bidang konsultasi IT dan hendak mengimplementasikan Odoo untuk client. Pokok bahasan diantaranya:

- Instalasi WKHTMLTOPDF
- Report Sale Order
- Report Invoice
- Report Purchase Order
- Report Account Move untuk Voucher Journal Entry
- Text Terbilang
- Ukuran Kertas
- Watermark
- Bootstrap CSS
- Report di PDF dan HTML
- Logo dan Gambar
- Barcode QR Code
- Sub Report, Print Label
- Format Tanggal dan Angka

Semoga Bermanfaat! Merupakan Chapter Pertama, yaitu Mudah dan Cepat Mengurus Pajak secara Online, dari buku "Panduan Praktis Mengurus Pajak Secara Online; Daftar, Bayar, Lapo." Saat ini, pemenuhan kewajiban pajak bisa dilakukan secara online. Berbagai kemudahan dapat diterima Wajib Pajak (WP), antara lain proses yang lebih cepat karena bisa online 24 jam dan bisa dilakukan di mana saja, sehingga tidak harus antre di kantor pelayanan pajak. Selain itu, data yang diterima oleh Ditjen Pajak menjadi lebih akurat dan terjamin validitasnya karena dimasukkan sendiri oleh WP. Sistem online tersebut juga bersifat user friendly, yakni WP dibimbing

secara bertahap dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan yang disediakan secara online. Tanpa disadari, WP telah mengisi SPT secara otomatis. Data Ditjen Pajak menunjukkan bahwa pemenuhan kewajiban pajak secara online merupakan metode yang praktis. Buktinya, dari lima puluh ribuan WP yang melaporkan SPT secara online pada tahun sebelumnya menjadi satu juta WP pada tahun 2014. Semakin banyak WP yang mengurus kewajiban pajak secara online, akan semakin baik administrasi data WP. Buku ini menjabarkan dengan jelas mengenai pemenuhan kewajiban perpajakan secara online. Menjadi lebih lengkap karena disertai dengan tahapan, tutorial, contoh kasus, dan perhitungan agar pembaca mudah memahami dan mengaplikasikannya. Buku ini dapat dijadikan referensi bagi praktisi, akademisi, dan masyarakat pada umumnya. Tunggu apalagi, segera daftar (e-Registration), bayar (e-Payment), dan lapor (e-Filing) pajak Anda secara online, sekarang juga! -VisimediaPustaka-

Tahun 2020, dunia mengalami tekanan dahsyat dari virus bernama Corona, termasuk juga Indonesia yang mengalami dampaknya. Indonesia mengalami banyak pergeseran sendi-sendi ekonomi bangsa. Banyak pengusaha offline yang mengeluhkan omsetnya turun karena sepi pembeli, imbas dari kebijakan #diRumahSaja yang memang harus diterapkan. Di sisi lain, gerakan 'work from home' semakin menyadarkan para pelaku usaha tentang pentingnya untuk hijrah o2o, alias offline to online, atau justru menyempurnakan kombinasi usaha offline dan online. Virus Corona ini semakin mempercepat kesadaran publik tentang betapa pentingnya masuk ke lini bisnis digital. Namun di sisi lain, berdasarkan pengalaman kami selama membidangi laku digital marketing, baik sebagai praktisi dan agensi, banyak sekali pengusaha, pendidik, dan politisi yang ingin mempelajari marketing online dan digital campaign, rata-rata masih bingung kepada siapa belajarnya, dan bagaimana panduannya. Untuk itulah buku ini ada, sebagai panduan bagi mereka, pemula yang ingin mempelajari internet marketing dari jalur social media. Sekadar berbagi kisah, pada tahun 2018-2019 lalu kami cukup terlibat aktif melakukan digital campaign dalam agenda politik, mulai dari personal branding introduce, kampanye infomatif, sosialisasi kebijakan, hingga kampanye persuasif positif (namun tidak melakukan black campaign dan juga negative campaign ya), ternyata hasilnya luar biasa efektif dan relatif jauh lebih efisien daripada kampanye konvensional di jalur offline. Kunci utama memperbesar skala bisnis dan popularitas adalah angka, tanpa ada laporan-laporan angka sulit sekali Anda melakukan scale-Up, karena patokannya dari apa? Dan facebook memberikan insight yang detail dan mendalam mengenai laporan berapa banyak yang suka, berapa banyak yang berhasil dijangkau, berapa banyak yang berminat, siapa saja yang berhasil diajak, siapa saja yang bergabung dalam bisnis atau komunitas Anda. Ya, facebook mencatatnya untuk Anda! Bayangkan sedetail itu facebook bisnis membantu scale Up bisnis Anda.

Odoo 8: Pengelolaan HR Payroll Disertai Addons Modifikasi Payslip
Versi PDF: cek di <http://shop.vitraining.co> Buku ini menjelaskan

contoh penggunaan modul HR Payroll untuk sistem penggajian karyawan dan cara membuat addons Odoo 8 mulai dari 0 untuk menampilkan nilai total gaji setiap karyawan pada Payslip di form view maupun tree view. Topik yang dipelajari: * men-setup modul HR payslip yang terdiri dari data karyawan (Employee), kontrak kerja (Contract), dan sistem gaji (Payroll) untuk menghasilkan slip gaji (Payslip) * meng-override class hr.payslip * meng-override tampilan form view hr.payslip * meng-override tampilan tree view hr.payslip * membuat field function untuk mencari nilai total gaji karyawan

Buku ini adalah topik pembuatan addons tingkat lanjut, sehingga diharapkan sudah membaca dan menamatkan buku "5 Hari menguak Misteri Addons OpenERP 7" yang merupakan dasar pengembangan semua addons di Odoo. Klik disini <https://play.google.com/store/books/details?id=uAKABAAAQBAJ> . Daftar Isi: 1. Objective 2. Kebutuhan Pelanggan 3. Tampak Jadi 4. Konfigurasi Module HR Payroll 4.1. Instalasi Module 4.2. Menginput Data Karyawan 4.2. Menginput Data Struktur Gaji 4.3. Menginput Data Kontrak Karyawan 5. Membuat Slip Gaji 6. Membuat Slip Gaji Sekaligus Semua Karyawan 7. Bikin Struktur Folder 8. Modif View Payslip 9. Class Payslip 10. Install Modul Addons 11. Penutup 12. Tentang Penulis

Saat ini, pemenuhan kewajiban pajak bisa dilakukan secara online. Berbagai kemudahan dapat diterima Wajib Pajak (WP), antara lain proses yang lebih cepat karena bisa online 24 jam dan bisa dilakukan di mana saja, sehingga tidak harus antri di kantor pelayanan pajak. Selain itu, data yang diterima oleh Ditjen Pajak menjadi lebih akurat dan terjamin validitasnya karena dimasukkan sendiri oleh WP. Sistem online tersebut juga bersifat user friendly, yakni WP dibimbing secara bertahap dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan yang disediakan secara online. Tanpa disadari, WP telah mengisi SPT secara otomatis. Data Ditjen Pajak menunjukkan bahwa pemenuhan kewajiban pajak secara online merupakan metode yang praktis. Buktinya, dari lima puluh ribuan WP yang melaporkan SPT secara online pada tahun sebelumnya menjadi satu juta WP pada tahun 2014. Semakin banyak WP yang mengurus kewajiban pajak secara online, akan semakin baik administrasi data WP. Buku ini menjabarkan dengan jelas mengenai pemenuhan kewajiban perpajakan secara online. Menjadi lebih lengkap karena disertai dengan tahapan, tutorial, contoh kasus, dan perhitungan agar pembaca mudah memahami dan mengaplikasikannya. Buku ini dapat dijadikan referensi bagi praktisi, akademisi, dan masyarakat pada umumnya. Tunggu apalagi, segera daftar (e-Registration), bayar (e-Payment), dan lapor (e-Filing) pajak Anda secara online, sekarang juga! -VisiMedia Pustaka-

Era digital saat ini sangat berpengaruh terhadap kemajuan perkembangan ekonomi. Salah satu contohnya ialah sistem e-commerce yang kini banyak digunakan oleh perusahaan startup. Oleh karena itu, buku ini hadir untuk pembaca yang ingin menambah wawasannya mengenai perusahaan startup termasuk metode pelaksanaan, analisis peluang usaha, ketercapaian, serta faktor pendukung dan penghambatnya. Membangun

Startup Software House ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. Jika fakir miskin dipelihara oleh negara, maka siapa yang memelihara fakir asmara? Patah hati? Sudah sering. Jadi badut yang hanya menghibur saja? Pekerjaan sehari-hari. Ditinggal saat lagi sayang-sayangnya? Sudah level dewa. Dalam tiga serial sebelumnya, para mahasiswa dan alumni Kampus UDEL yang menjadi pusat cerita. Maka di judul ke 3.5 ini, dosen mereka yang inspiratif itu yang jadi tokoh utama. Ya! Lira Estrini. Kita akan mendapat suguhan perjalanan asmara, dari sang dokter rekayasa genetika hewan ini. Perjalanan asmara Lira sejak remaja, hingga usia kepala tiga. Sejak ia masih mahasiswa baru di Kampus UDIN, hingga Lira menjadi dosen dan melihat satu per satu mahasiswanya menikah. Pertanyaan itulah yang muncul terus di kepala Lira. Dengan siapa menikah? Kapan sih seharusnya menikah? Atau, perlukah menikah? Akankah Lira, mampu memecahkan teka-teki besar ini, dan menemukan rumus apa itu cinta? Di depan kelas, di laboratorium, ia memang seorang jenius. Tapi di panggung yang satu ini, Lira yang justru perlu belajar pada para mahasiswanya. Serial ini wajib dibaca oleh pelajar SMA, mahasiswa, para orangtua, karyawan, petinggi perusahaan, para pengambil kebijakan di institusi, pendidik, anak start-up, anak muda berkarya, pengemudi ojek online, abang ondel-ondel, hingga Presiden Rusia, karena tiga novel sebelumnya sudah dibaca oleh Presiden Amerika Serikat dan Presiden Korea Utara, agar kita bisa memutuskan fakir asmara harus dipelihara oleh siapa. Percaya atau tidak, masih banyak pelaku usaha yang masih belum memanfaatkan internet untuk mengembangkan usaha, penyebabnya adalah ketidaktahuan dari mana harus memulai dan apa saja yang harus dilakukan untuk menghasilkan sebuah website profesional untuk kebutuhan usaha. Buku ini lahir dari pengalaman mengembangkan jasa pembuatan website dan training yang digeluti oleh penulis, di mana banyak pertanyaan-pertanyaan ketika akan memulai usaha online di internet dan ketika akan membuat website. Pertanyaan-pertanyaan tersebut kemudian dirangkum sedemikian rupa menjadi panduan langkah demi langkah yang berisikan tips dan trik profesional bagaimana membuat website profesional untuk kebutuhan usaha di dunia maya. Pembahasan di dalam buku ini mencakup: Pengertian Domain dan Hosting serta bagaimana cara membelinya Jenis dan fungsi website Cara menyusun konten website yang baik Cara membuat desain grafis untuk kebutuhan website dan masih banyak lagi Saat ini, siapa pun bisa menghasilkan video dengan kualitas yang baik bahkan hanya melalui smartphone. Namun video tersebut tidak bisa dibagikan ke publik begitu saja, perlu adanya editing terlebih dahulu agar tujuan dari video tersebut bisa tercapai. Editing video adalah sebuah skill yang semakin dibutuhkan pada era digital seperti sekarang ini. Bagi Anda yang ingin belajar editing video dari nol, buku ini bisa menjadi solusi yang mengajarkan cara editing video dengan tiga software populer sekaligus. Langkah demi langkah Anda akan dipandu untuk bisa melakukan editing

dasar menggunakan ketiga software video editor yang biasa digunakan oleh para profesional. Dengan mempelajarinya, Anda bisa menjadi Video Editor yang andal melalui langkah yang diberikan dalam buku ini. Perlu adanya editing terlebih dahulu agar tujuan dari video tersebut bisa tercapai. Editing video adalah sebuah skill yang semakin dibutuhkan pada era digital seperti saat ini. Bagi Anda yang ingin belajar editing video dari nol, buku ini bisa menjadi solusi yang mengajarkan cara editing video dengan Filmora sebagai software editing yang populer dan banyak digunakan para profesional. Langkah demi langkah Anda akan dipandu untuk bisa melakukan editing dasar menggunakan software Filmora. Dengan mempelajarinya, Anda bisa menjadi Video Editor yang andal melalui langkah yang diberikan dalam buku ini. Seo adalah sebuah ilmu yang tidak pernah ada kedaluwarsanya, tidak pernah expired. Selama ada bisnis online, selama orang mencari informasi melalui search engine, selama itu pulalah ilmu SEO akan selalu dicari dan dipelajari. Bagi pemilik bisnis online, menguasai ilmu Seo adalah WAJIB, karena melalui pemahaman akan SEO, pemilik bisnis online akan dapat mengoptimalkan website menjadi lebih ramah terhadap search engine. Membuat website menjadi lebih mudah diketemukan dengan keyword-keyword tertentu. Buku ini memberikan pemahaman tentang SEO dan bagaimana melakukan optimalisasi meta tag website. Dengan buku ini, Anda bisa melakukan riset keyword yang tepat untuk kebutuhan website bisnis Anda. Tidak hanya sampai di situ, buku ini juga membahas tentang cara membuat video promosi instan menggunakan PowerPoint, dan bagaimana promosi di Facebook untuk kebutuhan internet marketing harian. Kemajuan teknologi internet benar-benar memberikan arti tersendiri dalam bisnis sehari-hari. Namun, sayang sekali banyak pelaku usaha di Indonesia yang masih enggan merambah dunia maya untuk mengembangkan usaha dengan berbagai alasan, mulai dari ketidaktahuan akan manfaat internet untuk bisnis, hingga permasalahan modal. Buku ini membahas tentang manfaat internet bagi usaha sehari-hari dan bagaimana membangun sebuah website profesional untuk kebutuhan bisnis dengan modal Rp200 ribu. Buku ini akan memandu pembaca mulai dari cara membeli domain, cara membeli hosting, cara membuat dan mengakses email, hingga cara membuat website ala pro dalam waktu yang singkat. Sebuah buku yang kaya dengan pembahasan yang dikemas dalam bahasa sederhana dan aplikatif sehingga akan sangat berguna bagi para pembaca untuk membangun bisnis ke level selanjutnya, yaitu merambah dunia maya dan memenangkan persaingan secara online. Selectize adalah gabungan dari textbox dan box. Berbasis jQuery dan sangat cocok untuk menampilkan tagging, contact lists, pilihan country, kecamatan, kelurahan, dan macam-macam lagi. Buku ini jelaskan gimana cara pake selectize.js ke dalam website front end Odoo dengan mengambil contoh untuk menampilkan pilihan country, state, city, kecamatan, kelurahan pada form checkout ecommerce nya Odoo. Dia tidak tahu membina laman web ataupun membuat blog, tetapi dia menjual produk dari Internet.

Bunyinya mustahil, tetapi dia lakukan setiap hari. Bagaimana? Dia mengikuti petua ini, "Berniaga lah di tempat orang berkumpul di Internet." Di mana mereka berkumpul seperti berkumpulnya orang di warung? Hanya di satu tempat bernama Forum Online. Forum Online menukarkan cakap-cakap orang ramai menjadi wang. Cara itu akhirnya dibukukan meskipun ada yang cuba merahsiakan. Peniaga kecil, pekerja yang berniaga sambil, suri rumah dan pelajar memiliki buku ini dan mencipta telaga bisnes mereka sendiri. Mudahnya Bisnes dengan Forum Online memberikan petua; (1) Menukarkan rakan menjadi pelanggan di Forum Online. (2) Menjual produk dan perkhidmatan sendiri ataupun orang lain secara cepat, mudah dan praktikal. (3) Mempromosi dan menjual secara berpanjangan. Buku ini mendedahkan kaedah Show Don't Tell yang digunakan berkali-kali oleh peniaga di Internet. Jadikan buku ini di sisi kita ketika menggunakan Internet. Buku ini menjadi penasihat kepada bisnes kita.

E-BOOK 5 HARI MENGUAK MISTERI ADDONS ODOO 10.0 Buku ini menceritakan bagaimana mulai membuat addons untuk ODOO 10.0 secara lengkap. Pembahasan dimulai dari membuat folder, membuat file identifikasi addon, membuat class, membuat view XML, inherit class, inherit view, advanced view, workflow, security, wizard, dashboard dan report, bahasa, sampai dengan web services. Bahasa yang digunakan sengaja tidak formal karena materinya sendiri sudah cukup berat. Semoga buku ini bermanfaat bagi kemajuan dunia IT di Indonesia. Jika ingin membeli langsung tanpa lewat Google Play, bisa cek sini <http://vittraining.com/shop>. Pembayaran bisa lewat Mandiri dan BCA. Tentang Penulis => <http://vittraining.com/akhmad-daniel-sembering/>

TARGET PENCAPAIAN 5 HARI HARI 1:

- Intro
- Contoh Soal Aplikasi : Academic Information System
- Struktur Addons
- Desain ERD
- Bikin Addons Academic
- Bikin Menu dan ActionWindow
- Class Course
- Class Session
- Relasi Course ke Session
- Class Attendee
- Relasi Session ke Attendee

HARI 2:

- Inheritance - Instructor
- Functional Fields - Percentage Taken Seats
- Event OnChange
- Constraints
- Nilai Default - Lambda Function
- Fitur Duplicate

HARI 3:

- Advanced View
- Workflow

HARI 4:

- Security
- Wizard

HARI 5:

- Internationalization
- Report
- Dashboard
- Web Services

CONTOH SOAL APLIKASI : ACADEMIC INFORMATION SYSTEM Contoh soal yang kita jadikan bahan praktek adalah system informasi Akademik. Terdiri dari data Course yang punya banyak Session. Setiap Session dihadiri oleh banyak peserta (Attendee). Course ada penganggungjawabnya, yang kita link ke User ODOO. Setiap Session ada instruktur yang link ke Partner ODOO. Setiap Attendee dihadiri oleh peserta yang juga di-link Partner ODOO. Partner yang udah jadi Instrktur pada suatu Session nggak boleh lagi jadi Attendee pada Session itu. Forum diskusi: email : buku-openerp-vittraining+subscribe@googlegroups.com web: <http://groups.google.com/d/forum/buku-openerp-vittraining> Pada saat request join sertakan nomor ID atau bukti pembelian buku. Berikut ini Daftar Isi Buku:

1 HARI 1: Pembukaan

1.1 Target pencapaian 5 Hari

1.2

Contoh Soal Aplikasi : Academic Information System 1.3 Tampak Jadi 2
Desain ERD 2.1 Course 2.2 Session 2.3 Attendee 2.4 Instructor Partner
3 Persiapan 3.1 Install Database 3.2 Setup Technical Features User 3.3
Start Server dan Update Module 4 Struktur Addons 4.1 Struktur file
4.1.1 File __ODOO__.py 4.1.2 File __init__.py 4.2 Penempatan Folder 5
Bikin Addons Academic 5.1 Bikin folder 5.2 Bikin file __ODOO__.py 5.3
Bikin file __init__.py 5.4 Reload ODOO 5.4.1 Linux 5.4.2 Windows 6
Bikin Menu dan ActionWindow 6.1 Bikin Menu 6.2 Bikin Action Window 6.3
Update __ODOO__.py 7 Class Course 7.1 Bikin Class Course 7.2 Bikin
Tree View Course 7.3 Bikin Form View Course 8 Class Session 8.1 Menu
dan Action Window Session 8.2 Bikin Class Session 8.3 Modif List View
Session 8.4 Modif Form View 8.5 Bikin Relasi Course Has Many Session
8.6 Modif View Form Course - Tambah Session 9 Class Attendee 9.1 Menu
dan Action Window Attendee 9.2 Bikin Class Attendee 9.3 Modif List
View Attendee 9.4 Bikin Relasi Session Has Many Attendee 9.5 Modif
Form View Session - Tambah Attendee 10 Rekap Hari 1 11 HARI 2:
Inheritance - Instructor 11.1 Inherit Partner Class 11.2 Inherit
Partner View 11.3 Modif Form Session - Filter Partner is instructor
11.4 Modif Form Session - Filter Partner Category 11.5 Menu Instruktur
12 Functional Fields - Percentage Taken Seats 12.1 Definisi function
fields 12.2 Menampilkan di tree dan view 12.3 ProgressBar di form 12.4
Progress bar di tree view 13 Event OnChange 13.1 Modif form view 13.2
Gabungkan proses perhitungan 13.3 Warning Message kalo Nilai Seats
Salah 14 Constraints 14.1 Python Constraints 14.2 SQL constrains 15
Nilai Default - Lambda Function 15.1 Apa Itu Lambda Function? 15.2
Parameter function *x ? 16 Fitur Duplicate 17 Rekap Hari 2 18 HARI 3:
Advanced View 18.1 Warna List View 18.2 Calendar View 18.3 Search View
18.4 Gantt View 18.5 Chart/ Graph View 18.6 Kanban 18.7 Nambahin Field
Image di Session 18.8 Related Field - Apa Nama Course suatu Attendee ?
19 Workflow 19.1 Workflow Statis 19.2 Dynamic Workflow - Bikin Diagram
Workflow 19.3 Export Workflow ke File XML 20 Rekap Hari 3 21 HARI 4:
Security 21.1 Bikin Group Lewat Interface 21.2 Bikin Group Lewat XML
21.3 Masukkan User ke Group 21.4 Import CSV Access Right 21.5 Akses
Menu 21.6 Record Rules 21.7 Hubungan Group Workflow 22 Wizard 22.1
Definisikan Class Wizard 22.2 Bikin Menu Untuk wizard 22.3 Modif form
view Wizard 22.4 Bikin Method untuk Memproses Data Wizard 22.5 Bikin
Menu Context 22.5.1 Edit file wizard/create_attendee_view.xml. 22.5.2
Edit file wizard/create_attendee.py 22.6 Add an onchange method 22.7
Wizard untuk Banyak Session Sekaligus 22.7.1 Edit file
wizard/create_attendee.py 23 Rekap Hari 4 24 HARI 5:
Internationalization 24.1 Bikin Direktori i18n 24.2 Bahasa Udah ada di
ODOO 24.2.1 Install Bahasa Target 24.3 Bahasa Belum Ada di ODOO 24.3.1
Bikin Template Translate academic.pot 24.3.2 Import ke ODOO 24.4
Sinkronisasi Istilah 24.5 Bikin File Template per Bahasa 24.6
Terjemahin File Template Bahasa 24.7 Reload Bahasa Indonesia 24.8
Istilah Tambahan 25 Report RML 25.1 Instalasi 25.2 Install Plug-in di

OpenOffice 25.3 Konfigurasi 25.4 Bikin Report Baru 25.5 Syntax Template 25.6 Modify Existing Report 25.7 Report di Addons - RML 26 Report Webkit 26.1 Instalasi 26.2 Test Bikin Report Manual 26.2.1 Create Template 26.2.2 Bikin Action Button 26.3 Install Report dari Addons 26.3.1 Buat File Template 26.3.2 Buat XML 27 Dashboard 27.1 Bikin Sub Menu Dashboard 27.2 Tambahi dashboard XML 28 Web Services 28.1 Instalasi XML-RPC for PHP 28.2 Aktifkan PHP Curl Module 28.3 Setup folder aplikasi 28.4 Login 28.5 Search 28.6 Read 28.7 Create 28.8 Delete 28.9 Write 28.10 Write one2many Fields 29 Rekap Hari 5 30 Penutupan 31 Referensi 32 Tentang Penulis

Buku ini menjelaskan teknis detail pembuatan addon interfacing dengan aplikasi E-Faktur Direktorat Jendral Pajak (DJP) untuk Odoo v10. Yang dimaksud interfacing disini adalah bagaimana invoice di Odoo dapat sinkron dengan nomor seri faktur pajak yang dikeluarkan oleh DJP, bagaimana data produk dan partner bisa sinkron dengan data Barang dan Jasa dan Lawan Transaksi di aplikasi E-Faktur, dan bagaimana data-data tersebut dapat diexport dan diimport via file CSV agar tidak lagi melakukan input ulang. Buku ini cocok bagi anda yang bergerak di perusahaan yang akan menggunakan Odoo secara langsung maupun untuk anda yang bergerak di bidang konsultasi IT dan hendak mengimplementasikan Odoo untuk client. Pokok bahasan diantaranya: memahami struktur data import template barang/jasa, lawan transaksi, faktur pajak keluaran dan masukan aplikasi E-Faktur DJP memulai membuat kerangka addons E-Faktur model nomor seri faktur pajak inherit model invoice, product, dan partner menulis file CSV di Python memahami folder static addons dan permission nya proses export import data barang proses export import data partner proses export import data invoice customer untuk faktur pajak keluaran auto numbering faktur pajak keluaran proses export import data invoice supplier untuk faktur pajak masukan

- [Kami Bukan Fakir Asmara Unedited Version](#)
- [Panduan Integrasi Odoo V10 Dengan Selectizejs](#)
- [Panduan Lengkap Interfacing Odoo V10 Dengan PHP Ripcord](#)
- [Paket Untuk Pikiranmu](#)
- [MIMA Annual Report](#)
- [Panduan Praktis Mengurus Pajak Secara Online](#)
- [Panduan Praktis Mengurus Pajak Secara Online](#)
- [Pola Kerja Kemitraan Di Era Digital Perlindungan Sosial Transportasi Online Roda Dua](#)
- [Kurikulum Facebook Bisnis Panduan Lengkap Iklan Facebook Instagram Copywriting Dan Online Marketing](#)

- [Cara Mudah Menghasilkan Website Terbaik Untuk Usaha Online](#)
- [Mudahnya Bisnes Dengan Forum Online](#)
- [TVET Towards Industrial Revolution 4](#)
- [Mempercantik Halaman Web Dengan Joomla 25 Shortcode](#)
- [Share Models For Leaders](#)
- [PANDUAN LENGKAP PEMROGRAMAN QWEB ODOO V1](#)
- [Buku Pintar SEO](#)
- [Cara Instan Membuat Website](#)
- [Jago Membuat Website Dan SEO](#)
- [Pintar Editing Video Untuk Pemula](#)
- [Rahasia Membuat Website Dengan Modal 200 Ribu](#)
- [Kami Bukan Jongos Berdasi Unedited Version](#)
- [Membangun Startup Software House](#)
- [SEO Pamungkas](#)
- [Pintar Editing Video Dengan Adobe Premiere Pro](#)
- [Pintar Editing Video Dengan Filmora](#)
- [Pintar Editing Video Dengan Movavi](#)
- [Pintar Editing Video Dengan CapCut](#)
- [Buku Pintar Video Editing Di Android](#)
- [SEO YouTube](#)
- [Buku Sakti Google Ads](#)
- [Cabaran Penyelidikan Dan Pendidikan Dalam Era Digital Penerbit USM](#)
- [Perpustakaan Negara Malaysia](#)
- [Step By Step Membuat Aneka Website Joomla](#)
- [Dewan Sastera](#)
- [4 Judul Serial Kami Bukan](#)
- [Panduan Lengkap Membuat Addon Odoo E Faktur](#)
- [5 Hari Menguak Misteri OpenERP Addons V1](#)
- [OpenERP 70 Untuk Bisnis Retail Indonesia](#)
- [Odoo 8 Pengelolaan HR Payroll](#)
- [5 Hari Menguak Misteri Addons OpenERP 7](#)